
 

 

in 鳥取大学  

～参加者のご感想～  

 

出前講義実施報告

 

・メディアなどで裁判員裁判のことは知っていた

が，場の具体的な雰囲気や仕事内容は詳しく知ら

なかったので，非常に勉強になりました。  

・実際の経験者の方のお話を聞くことができ，イ

メージや率直な意見を聞きやすかったです。  

・この講義を通して，裁判を身近に感じるこ  

とができてよかったです。  
・一つの経験として裁判員という職務に参加す

ることの意義を再確認する良い機会だったと

思います。  

・経験者の方の話がとても身近で，自分のことと

として聞くことができました。  

・実際経験した人の感想は興味深かったです。  

 

平成３０年１２月６日（木），鳥取大学において，裁判員経験者の方にも

来ていただき，裁判員制度の出前講義を行い，その後有志の方と裁判官との

座談会を行いました。出前講義には５６名の方に，座談会には１４名の方に

ご参加いただきました。  

講師の林裁判官から，裁判員制度の意義や鳥取の裁判員裁判の現状などに

ついてお話しし，熱心に聴講していただきました。  

また，座談会では，和やかな雰囲気の中で，裁判員制度に限らず，裁判や  

裁判官の仕事について等，いろいろな質問をしていただきました。  

 


